



Fitch da a Puebla calificación crediticia de escala internacional

Gerardo Carrillo, Director Senior de Fitch México, entregó al alcalde Antonui Gali ambas calificaciones que acreditan el sano manejo de las finanzas públicas

Fitch Ratings asignó la calificación BBB en escala internacional y ratificó la calificación AA (mex), con perspectiva estable, al municipio de Puebla por su calidad crediticia.

Gerardo Carrillo, Director Senior de Fitch México, entregó al alcalde Antonui Gali ambas calificaciones que acreditan el sano manejo de las finanzas públicas, el bajo nivel de endeudamiento del municipio y su sólida liquidez.

Durante la entrega de las calificaciones de Fitch, Gali recordó que en el primer año de su gestión se recaudaron más de mil 340 millones de pesos, lo que significó un incremento del 8% en ingresos propios; además existe cobertura de riesgo por cada crédito vigente que protege el pago de intereses del servicio de la deuda pública.

Por su parte, Gerardo Carrillo destacó que Puebla es el primer municipio de México en obtener una calificación en escala internacional y uno de los cuatro mejor calificados en escala nacional.

Señaló que la calificación de Largo Plazo en Moneda Local de 'BBB', con perspectiva estable, se fundamenta en un nivel de endeudamiento muy bajo, una posición de liquidez muy sólida, así como balances operativos adecuados y consistentes.

Y añadió que la calificación también refleja el perfil socio económico robusto, la importancia de Puebla en el contexto tanto estatal como regional y el grado de marginación muy bajo.